



思いやりいっぱい
学びいっぱい
元気いっぱい

早いもので、今年も残すところ1ヶ月となりました。2学期は行事が盛りだくさんでしたが、子供たちにとっては貴重な体験の場となり、多くの学びを得た場となりました。運動に芸術に学習にと、一生懸命に取り組み、豊かにたくましく成長したように感じます。

12月は落ち着いて2学期の総仕上げを行い、気持ちよく新しい年を迎えるようにしたいと思います。

12月の行事予定

1日（月）	潮風合同学習②（1・2年生） 委員会活動	17日（水）	学校保健委員会（5限：3～6年生）
3日（水）～4日（木）	個別懇談会 13:10 下校	18日（木）	魚津工業高校生とのものづくり体験 (5・6限：3年生)
5日（金）	台湾の小学生とのオンライン交流 (6年生)	19日（金）	ミニ集会
8日（月）	クラブ活動	22日（月）	全校 14:30 下校
12日（金）	人権教室（5限：2年生）	23日（火）	全校 14:15 下校
15日（月）	全校 14:15 下校	24日（水）	給食最終日
16日（火）	地区児童会 昼なべ談義（3・4限：6年生）	★12月25日（木）～1月7日（水）	冬季休業

ふるさと発見バス（2年生）

魚津市立図書館と魚津市学校給食センターを訪問しました。

魚津市学校給食センターでは、給食を作る大きな鍋を間近で見ることができました。

また、魚津市立図書館では、普段見ることができない書庫を見学し、保管する様子を知ることができました。



大阪屋ショップ訪問(3年生)

社会科「お店ではたらく人」の学習で、大阪屋ショップサンプラザ店へ見学に行きました。

お店の方に、商品の陳列についての質問をしたり、買い物体験をしたりしました。

また、地鉄電車を利用し地域の乗り物についても学びました。



税金探検団(6年生)

魚津市議会の議場と魚津税務署を訪問しました。

魚津市議会の議場では、一人一人が市議会議員になり、議場での質問体験等をしました。

魚津税務署では、1億円を持つ体験をしました。実際の重さを体験するよい時間になりました。

